



Familien- und Haustierpark im MAFZ Paaren/Glien - Fantasiereiches Areal für Klein und Groß, für Mensch und Tier

31.08.2007

Es ist soweit: Das neue Publikumsmagnet im Märkischen Ausstellungs- und Freizeitzentrum in Paaren /Glien (MAFZ) ist eingeweiht. Die Tiere haben ihr neues Domizil bezogen, und die Menschen aus Brandenburg und Berlin sind herzlich eingeladen, das Areal aus Abenteuerspielplatz, Teichanlage und Tiergehegen in Besitz zu nehmen.

Landrat Dr. Burkhard Schröder eröffnete den Park am Freitag, 31. August, offiziell und ließ einen Schwarm Tauben in den Himmel aufsteigen.

Ein buntes Programm lockerte den grauen Tag auf. Neugierige waren viele gekommen, um das neue Gelände zu erobern: Die Kitakinder aus Paaren gehörten zu den ersten Gästen und umlagerten "Emmi", ein weißes Schaf, von Mitarbeiterin Christine Möller per Hand aufgezogen. Blökend begleitete Emmi den ersten Rundgang durch das Gelände - am Teich und den fliehenden Schaukelhühnern vorbei, über den am Hügel gelegenen Abenteuerspielplatz mit Dorfsilhouette und Wasserbereich hin zum Ting, dem Versammlungsplatz. Ein großer Kreis umgeben von Sitzbänken, bedeckt vom Sonnensegel - das "Grüne Klassenzimmer" im Freien kann von Schulklassen gebucht werden.

Ein ganzer Zoo von Haustieren folgt direkt anschließend: Hühner, Enten, Puten in Volieren, daneben eine Ziegenherde in weitläufigem Gelände samt Hügel. Als Nachbarin die Sau Paula, gerade stolze Mutter geworden von 9 Ferkeln, rosig und munter. Für den Schweinenachwuchs werden noch Namen gesucht; Taufpaten melden sich beim MAFZ. Wie auch alle anderen potentiellen Paten - für alle Bewohner des Haustierparks werden gern Tierpatenschaften vergeben.

Durch den Obstbaumgarten führt der Weg dann zur Familie der Esel und Muli. Zu ihnen gehört auch "Sir Henry", ein Exemplar einer französischen Rasse mit besonders langen Ohren. Auch ein Pferd und einige Kühe leben auf der Koppel im MAFZ, ebenso natürlich wie die Schafherde, zu der sich Emmi, begleitet von Ziehmutter Möller, am Ende des Rundgangs aufmachte. Noch ein Klapps auf das Hinterteil, und das Schaf lief zu seinesgleichen.

Ein kindgerechtes Rahmenprogramm machte den ersten Tag des Familien- und Haustierparks zu einem schönen Start: "Radio Teddy" war live vor Ort, Hopseburg, Trampolin und Kinderdisco sorgten für fröhliche Bewegung.

Auch Besinnliches war zu finden: Ein Märchenerzähler scharte Kinder um sich, beim Kerzenziehen übten sich vorrangig Mädchen in Geduld und konnten am Ende stolz die farbigen Wachsgebilde mit nach Hause nehmen. Im "Landmarkt" war ein Kino eingezogen - viele Stuhlreihen vor einer Leinwand, auf der "Hände weg von Mississippi" lief. Andächtig saßen hier die kleinen Gäste mitsamt ihren Eltern und verfolgten die Sommergeschichte um das Pferd Mississippi, das Mädchen Emma Blumentritt, ihre Oma Dolly und die gesamte Dorfgemeinschaft.

Familien- und Haustierpark:

Das neue Areal ist vor allem für Familien mit Kindern gedacht und lädt zum Mitmachen und Anfassen ein. Wasser kann gepumpt werden, damit Schweine, Esel, Kühe, Schafe, Ziegen und das Geflügel getränkt werden können. Die Gesamtkosten betragen 355.600 Euro; das Brieselanger Landesamt förderte dreiviertel der Summe; 262.500 Euro. Die Differenz steuerte der Landkreis als Hauptgesellschafter bei.

MAFZ Paaren im Glien, Gartenstraße 1 - 3, 14 621 Schönwalde/Glien

BAB 10, Berliner Ring, Abfahrt Falkensee / Sommeröffnungszeiten: Mo-Sa. 7 - 20 Uhr, So. und Feiertage 9-20 Uhr - EINTRITT FREI

Kontakt: Tel. 033 230 - 74 0

[Zurück](#)